
1. Informationen zur  Bürgerfrage: Warum werden Anträge aus 2014 nicht 
beschieden? - Antwort 1: Landkreis Verden 
(https://e.jimdo.com/app/cms/preview/index/pageId/2024324421?
public=https://www.bi-schulwegsicherheit-riede.de/2016/08/11/b
%C3%BCrgerfrage-warum-werden-antr%C3%A4ge-aus-2014-nicht-
beschieden-antwort-1-landkreis-verden/)

Am 18.4.2016 beantwortet Herr Feldhaus (Fachdienst Ordnung und Verkehr  beim 
Landkreis Verden) die Nachfrage vom 6.4.2016      nach der Nichtbescheidung von Antrag 1 
und Antrag 2 ( beide vom 28.10.2014 !) auf verkehrsbehördliche Anordnungen und 
widersprüchlichen Informationen. 

Am Ende des Schreibens heißt es: 

„…. 

Solange vom MW aus Hannover keine endgültigen Aussagen über Ihre 
Landtagseingabe getroffen werden, werde ich auch keine weiteren Entscheidungen  
treffen bzw. verkehrsbehördliche Anordnungen erteilen, da ich davon ausgehe, 
dass durch die bisherigen verkehrlichen Maßnahmen den dortigen örtlichen 
Verhältnissen in ausreichendem Maße Rechnung getragen wurde.“
Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrage:

Wilfried Feldhaus

Landkreis Verden
Der Landrat
Fachdienst Ordnung und Verkehr
Lindhooper Straße 67
27283 Verden (Aller) "

2 .Bürgerfrage: Warum werden Anträge aus 2014 nicht beschieden? - Antwort 2 
und 3: NLBSTV-GB Verden und nds. Wirtschaftsministerium 
(https://www.google.de/url?
sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwjpg
Ja5wfPRAhUEYZoKHQ0XCOIQFggcMAA&url=https%3A%2F%2Fwww.bi-
schulwegsicherheit-riede.de%2F2016%2F08%2F11%2Fb%25C3%25BCrgerfrage-
warum-werden-antr%25C3%25A4ge-aus-2014-nicht-beschieden-antwort-2-nlbstv-
gb-verden%2F&usg=AFQjCNHc-40RuFfYEaTsQk5t-c9jxgvhqw)

Fragen an die Landesbehörde in Verden und wenig Antwort von der Leiterin 
Frau Schütt:

Auskunft von der Leiterin der NLBSTV- GB Verden, Frau Schütt, vom 3.5.2016 zur
mangelnden Schulwegsicherheit an Landesstraßen in Riede-Felde als Antwort auf meine
Nachfrage zum Stand der Dinge :
Da ich von der Verdener Landesbehörde keine Antwort auf die schriftliche
Anfrage bekam, rief ich die Leiterin der NLBSTV Frau Schütt (nach 4 Wochen !))

http://s6a2dbbf9c3fb99f1.jimcontent.com/download/version/1470983941/module/10503597021/name/2016_4_6%20Nachfrage%20zu%20mangelnder%20Schulwegsicherheit%20an%20den%20Landesstra%C3%9Fen%20in%20Riede-Felde%20und%20Umgang%20mit%20den%20Ant%C3%A4gen%20vom%2028.10.2014.pdf
https://www.google.de/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwjpgJa5wfPRAhUEYZoKHQ0XCOIQFggcMAA&url=https%3A%2F%2Fwww.bi-schulwegsicherheit-riede.de%2F2016%2F08%2F11%2Fb%25C3%25BCrgerfrage-warum-werden-antr%25C3%25A4ge-aus-2014-nicht-beschieden-antwort-2-nlbstv-gb-verden%2F&usg=AFQjCNHc-40RuFfYEaTsQk5t-c9jxgvhqw
https://www.google.de/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwjpgJa5wfPRAhUEYZoKHQ0XCOIQFggcMAA&url=https%3A%2F%2Fwww.bi-schulwegsicherheit-riede.de%2F2016%2F08%2F11%2Fb%25C3%25BCrgerfrage-warum-werden-antr%25C3%25A4ge-aus-2014-nicht-beschieden-antwort-2-nlbstv-gb-verden%2F&usg=AFQjCNHc-40RuFfYEaTsQk5t-c9jxgvhqw
https://www.google.de/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwjpgJa5wfPRAhUEYZoKHQ0XCOIQFggcMAA&url=https%3A%2F%2Fwww.bi-schulwegsicherheit-riede.de%2F2016%2F08%2F11%2Fb%25C3%25BCrgerfrage-warum-werden-antr%25C3%25A4ge-aus-2014-nicht-beschieden-antwort-2-nlbstv-gb-verden%2F&usg=AFQjCNHc-40RuFfYEaTsQk5t-c9jxgvhqw
https://e.jimdo.com/app/cms/preview/index/pageId/2024324421?public=https://www.bi-schulwegsicherheit-riede.de/2016/08/11/b%C3%BCrgerfrage-warum-werden-antr%C3%A4ge-aus-2014-nicht-beschieden-antwort-1-landkreis-verden/
https://e.jimdo.com/app/cms/preview/index/pageId/2024324421?public=https://www.bi-schulwegsicherheit-riede.de/2016/08/11/b%C3%BCrgerfrage-warum-werden-antr%C3%A4ge-aus-2014-nicht-beschieden-antwort-1-landkreis-verden/
https://e.jimdo.com/app/cms/preview/index/pageId/2024324421?public=https://www.bi-schulwegsicherheit-riede.de/2016/08/11/b%C3%BCrgerfrage-warum-werden-antr%C3%A4ge-aus-2014-nicht-beschieden-antwort-1-landkreis-verden/
http://s6a2dbbf9c3fb99f1.jimcontent.com/download/version/1470981821/module/10503629421/name/2014_10_28%20Antrag%202%20zur%20Schulwegsicherheit%20an%20Landesstra%C3%9Fen%20an%20die%20Landesbeh%C3%B6rden%20und%20das%20Ministerium%20f%C3%BCr%20Wirtschaft%2C%20Arbeit%20und%20Verkehr.pdf
http://s6a2dbbf9c3fb99f1.jimcontent.com/download/version/1470981644/module/10503613921/name/2014_10_28%20Antrag%201%20zur%20Schulwegsicherheit%20an%20Landesstra%C3%9Fen%20in%20Riede-Felde%20an%20das%20Ministerium%20f%C3%BCr%20Wirtschaft%2C%20Arbeit%20und%20Verkehr.pdf


am 3.5.2016 an und fragte nach, warum denn meine Anträge auf
verkehrsbehördliche Andordnung vom 28.10.2014 immer noch nicht
von der Landesbehörde im Verden, die ja für Querungshilfen im besonderen und
für Landesstraßen allgemein zuständig sei, beschieden wären. 

Nach 10 minütiger "Bedenkzeit" rief Frau Schütt mich zurück und teilte mir mit, dass 
sie die Anträge nicht zu bescheiden hätte, da ich mich mit dem Schreiben
auch an das Ministerium gewandt hätte. Also wäre es Sache des Ministeriums
mir zu antworten. Das Ministerium könne sich ja in der Verdener Behörde
"beraten" lassen. Und die Behörde in Verden könne ja nicht wissen, wie die
Sichtweise des Ministeriums sei. ---

3. Studierende der Hochschule Bremen haben in einer Semesterarbeit die 
Situation an den Landesstraßen in Felde wissenschaftlich untersucht.

Information: 

Kompetente Analyse, Vorstellung der Möglichkeiten, Bewertung der Ideen: 
klasse Vorstellung der Studierenden der HSB am 23.Juni 2016!!! ( 
https://www.google.de/url?
sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwiAvPPswvP
RAhWFO5oKHS_BBOUQFggcMAA&url=https%3A%2F%2Fwww.bi-schulwegsicherheit-
riede.de%2F2016%2F06%2F25%2Fkompetente-analyse-vorstellung-der-m
%25C3%25B6glichkeiten-bewertung-der-ideen-klasse-vorstellung-am-23-6-
16%2F&usg=AFQjCNFLeQ6_fQj1iwcVx5HdcctcG339kQ )

Präsentation Studienergebnisse der Hochschule Bremen zur 
Schulwegsicherheit an Landesstraßen in Riede-Felde:

Hier sind auch die Links zu der umfangreichen Dokumentation der 
Studierenden zu finden Semester- und Studienarbeiten 

STVE Städtebau und Verkehrsplanung (SoSe 2016) 
Gruppe 1: Schulwegsicherung in Felde 

• Abgabeband - Schulwegsicherung   

• Präsentation - Schulwegsicherung   

Fahrbahnteiler an der Haltestelle Ortsmitte und beim Gasthaus Schierloh sind 
auf den Seiten 47 und 48 zu finden.

http://www.hs-bremen.de/internet/einrichtungen/fakultaeten/f2/abt2/Personal/Professoren/Mueller/Downloads/Semarb/praesentation_schulwegsicherheit.pdf
http://www.hs-bremen.de/internet/einrichtungen/fakultaeten/f2/abt2/Personal/Professoren/Mueller/Downloads/Semarb/abgabeband_schulwegsicherung.pdf
http://www.hs-bremen.de/internet/de/einrichtungen/fakultaeten/f2/abt2/Personal/Professoren/Mueller/Downloads/Semarb/
https://www.google.de/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwiAvPPswvPRAhWFO5oKHS_BBOUQFggcMAA&url=https%3A%2F%2Fwww.bi-schulwegsicherheit-riede.de%2F2016%2F06%2F25%2Fkompetente-analyse-vorstellung-der-m%25C3%25B6glichkeiten-bewertung-der-ideen-klasse-vorstellung-am-23-6-16%2F&usg=AFQjCNFLeQ6_fQj1iwcVx5HdcctcG339kQ
https://www.google.de/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwiAvPPswvPRAhWFO5oKHS_BBOUQFggcMAA&url=https%3A%2F%2Fwww.bi-schulwegsicherheit-riede.de%2F2016%2F06%2F25%2Fkompetente-analyse-vorstellung-der-m%25C3%25B6glichkeiten-bewertung-der-ideen-klasse-vorstellung-am-23-6-16%2F&usg=AFQjCNFLeQ6_fQj1iwcVx5HdcctcG339kQ
https://www.google.de/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwiAvPPswvPRAhWFO5oKHS_BBOUQFggcMAA&url=https%3A%2F%2Fwww.bi-schulwegsicherheit-riede.de%2F2016%2F06%2F25%2Fkompetente-analyse-vorstellung-der-m%25C3%25B6glichkeiten-bewertung-der-ideen-klasse-vorstellung-am-23-6-16%2F&usg=AFQjCNFLeQ6_fQj1iwcVx5HdcctcG339kQ

	Präsentation Studienergebnisse der Hochschule Bremen zur Schulwegsicherheit an Landesstraßen in Riede-Felde:

